

A RAÍZ DEL JUICIO CONTRA EL EXINSPECTOR JEFESCLB

La Policía lamenta que se cree «inquietud» en el pueblo

Apoya la actuación del alcalde y critica el «linchamiento» a Lorenzo Humánez

PUENTE GENIL 12/05/2016

Los miembros de la plantilla de la Policía Local de Puente Genil emitieron ayer un comunicado bajo los mimbres del Ayuntamiento de Puente Genil y el escudo de la Policía, a través del cual expresaron «el malestar por la imagen que en diferentes medios de comunicación se está proporcionando de la Policía Local y del pueblo de Puente Genil con motivo del procedimiento judicial contra el inspector Lorenzo Humánez (cesado desde el pasado martes por el alcalde), lo que está provocando una desconfianza e inquietud en la población que está repercutiendo en nuestra labor diaria».

También recoge el comunicado el «apoyo incondicional tanto al alcalde, Esteban Morales, por su forma de proceder en este asunto, así como al inspector, quien se encuentra inmerso en el citado procedimiento penal, del que no se ha producido sentencia, y que está sufriendo un acoso mediático y un linchamiento público por parte de ciertos medios de comunicación, que están fuera de lugar». Actualmente la plantilla de la Policía Local está integrada por 47 agentes.

Días atrás emitieron comunicado a través del sindicato UGT advirtiendo que «nos vamos a querellar contra cualquier persona o entidad que de forma directa o indirecta calumnie o injurie a esta Policía e institución y defenderá en todo momento la dignidad y profesionalidad de todos y cada uno de los agentes que componen la plantilla de la Policía Local de Puente Genil». Una información que fue firmada por Francisco Delgado, secretario general, y Jesús González Beltrán, secretario de Formación.

De otro lado, el responsable del sector de Administración Local de CSIF en Córdoba, Rafael García, reclamó a los grupos políticos de la Corporación municipal de Puente Genil que «dejen fuera a los agentes de la Policía Local de la confrontación partidista».

Cabe recordar que el alcalde cesó a Humánez ante las «contradicciones» en las que incurrió en su declaración ante el juez respecto al expediente abierto por el Ayuntamiento.

El Hospital de Puente Genil pone en marcha la 1ª Escuela de Pacientes

EUROPA PRESS / PUENTE GENIL 11/05/2016

El Hospital de Alta Resolución de Puente Genil (Córdoba) está llevando a cabo su 1ª Escuela de Pacientes dedicada a los cuidadores y que sirve para facilitar un espacio de información e intercambio de experiencias entre personas que desempeñan esta tarea y dedican gran parte de su tiempo a cuidar de otras, principalmente familiares con distinto grado de dependencia. La Junta ha señalado en un comunicado que el aula se está desarrollando en dos sesiones, la primera de ellas, a la que han acudido 15 cuidadoras, ha tenido lugar este lunes y la segunda se celebrará el 16 de mayo en el hospital pontano, gracias también a la colaboración de las asociaciones de la comarca Disgenil, de atención temprana, y Afasur, de Alzheimer y otras demencias.

La experta en la materia, formada especialmente para impartir estos talleres, Nuria Luque, ha sido la encargada de dirigir el aula y de llevar a cabo la actividad, con el apoyo de la enfermera de hospitalización del centro pontano, Vanesa Ramírez. El objetivo es mejorar la calidad de vida de las personas cuidadoras para que puedan ofrecer un mejor cuidado pero sin olvidarse de sí mismas. En este sentido, han conocido información y estrategias para cuidar de forma más eficaz, incluyendo consejos para el propio cuidado, habilidades y herramientas para mejorar la autoestima, las relaciones sociales, la calidad de vida y la salud de las personas cuidadoras.

Para ello, se ha aportado material informativo como la guía para cuidadoras, titulada 'Cuidarse para cuidar', se han visionado vídeos, se han resuelto dudas y preguntas y se han ofrecido estrategias de cuidado para conciliar el rol de cuidadora de otras personas con el cuidado propio. Las personas que acuden a estos talleres formativos encuentran a cuidadoras expertas que hablan su mismo lenguaje, sin tecnicismos, que pueden ponerse en su lugar porque han pasado por sus mismas situaciones, que entienden sus dificultades a la hora de ejercer como cuidadora y que les enseñan a través de materiales escritos y audiovisuales atractivos, fáciles y comprensibles.

La Escuela de Pacientes es una iniciativa de la Consejería de Salud, coordinada desde la Escuela Andaluza de Salud Pública (EASP), que nace con el objetivo de formar a pacientes, profesionales y personas cuidadoras, que son los que padecen o viven la enfermedad de forma directa, para profundizar en el conocimiento de la patología con el objetivo de manejarla y afrontar sus diferentes fases. Es una metodología para aprender y enseñar las mejores formas de cuidarse y de cuidar.

Muchas son las personas que en Andalucía dedican gran parte de su tiempo a los cuidados de algún familiar dependiente. Con el objetivo de mejorar la calidad de vida y la salud de todas las personas cuidadoras y, como consecuencia, la de las personas dependientes a las que éstas dedican sus cuidados, nace esta iniciativa de la Escuela de Pacientes, a través del Aula de Personas Cuidadoras. Todas las personas interesadas por estos talleres pueden descargarse los materiales de forma gratuita a través de la 'web' www.escueladepacientes.es. Además, se pueden seguir las novedades del proyecto a través de 'Facebook' (www.facebook.com/escuelapacientes) y 'Twitter' (www.twitter.com/escpacientes).

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

La Feria Real tendrá este año un día más y llegará a seis

PUENTE GENIL

12/05/2016

El Ayuntamiento de Puente Genil tiene previsto ampliar un día más la Feria Real, según ha informado a los colectivos implicados en el montaje de casetas la concejala de Festejos, Mariola González. De esta forma, el calendario ferial para este año quedará establecido en seis días (entre el 14 y 19 de agosto), si bien el 14 quedará para la celebración del Festival de Cante Grande Fosforito.

El año pasado se generó una polémica porque el gobierno local permitió el arranque de la feria un día antes, inicialmente para la Caseta de la Juventud, si bien también se dio la posibilidad a las tradicionales de que abrieran. La de la Juventud abrió pero no así el resto de caseteros quienes alegaron que no disponían de tiempo al no tener prevista la inauguración hasta el 14 de agosto, como se les había comunicado. H

 elDía digital
DE CÓRDOBA

www.eldiadecordoba.es

La oposición carga contra Morales por el cese tardío del jefe de la Policía

El PP e IU critican que la destitución llega con demora y reclaman al PSOE más transparencia



JOSÉ MANUEL CABEZAS | ACTUALIZADO 12.05.2016 - 05:01

El cese de Lorenzo Humánez como inspector jefe de la Policía Local de Puente Genil tras su declaración en el juicio que se sigue contra él y otras siete personas por presuntos delitos contra la libertad sexual ha generado reacciones inmediatas entre los grupos de la oposición. El portavoz municipal del PP, Antonio Pineda, afirmó que la decisión adoptada por el alcalde, Esteban Morales (PSOE), "era la que procedía viendo la información que tenemos todos", aunque no ocultó su sorpresa "por el poco conocimiento que se tenía sobre este asunto, pese a haberse

iniciado un expediente de información reservada".

Pineda lamentó la situación de "alarma mediática" provocada por el alcalde "por no tomar las medidas adecuadas para gestionar este asunto" y avanzó que "esto no ha acabado, ya que después de que se dicte sentencia habrá que seguir con el procedimiento administrativo".

El presidente local del PP dijo que en estos momentos "lo que debe prevalecer es que hay que demostrarle a los vecinos que a la Policía Local no se le puede tachar de nada, por eso vamos a ser contundentes a la hora de exigirle al equipo de Gobierno una transparencia que, por ahora, está dejando mucho que desear". "El

alcalde no ha sabido llevar este tema de la forma adecuada, ha mostrado muchas dudas, desconocimiento e inseguridad en la toma de decisiones y ha sucumbido a la presión", afirmó con rotundidad Pineda.

El portavoz de IU, Jesús David Sánchez, tampoco se mordió la lengua y reconoció que el cese "era la decisión que llevábamos esperando durante más de un mes, pero llega tarde, es fruto de la improvisación y viene motivada por el impacto mediático".

Para Sánchez, el expediente de información reservada abierto por el Ayuntamiento "no ha servido para nada", ya que "Esteban Morales debería saber que la defensa del agente tenía el auto judicial y, por lo tanto, debía haber colaborado aportando esa información que él dijo desconocer". "Pensamos que el alcalde ha desoído a la oposición y a la ciudadanía, se lo ha jugado todo a la carta de la sentencia y ante el riesgo de encontrarse con una condena ha optado por destituirlo", sostuvo.

POR LA POLÉMICA JUDICIAL CON EL INSPECTOR HUMÁNEZ

La Policía Local de Puente Genil lamenta su "mala imagen" entre los vecinos

El cuerpo considera que "se está provocando una desconfianza e inquietud" en su labor, que dificulta en las actuaciones diarias de los agentes

EUROPA PRESS / PUENTE GENIL 11/05/2016

Los miembros de la plantilla de la Policía Local de Puente Genil (Córdoba) han expresado este miércoles su "malestar" por la imagen que se proporciona de la Policía Local y del pueblo con motivo del procedimiento judicial contra el inspector Lorenzo Humánez, lo que "está provocando una desconfianza e inquietud" en la población que repercute en la labor diaria de los agentes.

En un comunicado, la plantilla de Policía Local manifiesta su "apoyo incondicional" tanto al alcalde, Esteban Morales (PSOE), por "su forma de proceder en este asunto", así como al inspector Humánez, quien se encuentra inmerso en el citado procedimiento penal, del que "no se ha producido sentencia", y que "se está sufriendo un acoso mediático y un 'linchamiento' público por parte de ciertos medios, que están fuera de lugar", según expone la plantilla.

Cabe destacar que el alcalde ha firmado este martes el decreto de cese como jefe de la Policía Local del inspector Lorenzo Humánez Aguilar, acusado de un delito relativo a la prostitución, la explotación sexual y la corrupción de menores supuestamente cometido sobre una joven de 17 años de edad, con la que presuntamente mantuvo sexo a cambio de dinero.

Según informa el Ayuntamiento en una nota, el alcalde ha adoptado esta decisión tras la celebración el lunes del juicio oral y "las contradicciones en las que el jefe de la Policía habría incurrido respecto al expediente informativo que se le tramita en el Consistorio en relación a la vista".

La plantilla de la Policía Local muestra su apoyo “incondicional” a Lorenzo Humánez y al Alcalde



Por Virginia Requena - 11/05/2016

Los miembros de la Plantilla de la Policía Local de Puente Genil transmiten su malestar por la imagen que en diferentes medios de comunicación se está proporcionando de la Policía Local y del pueblo de Puente Genil con motivo del procedimiento judicial contra el inspector señor Humánez, lo que está provocando una desconfianza e inquietud en la población que está repercutiendo en nuestra labor diaria”. LA INFORMACION CON GRUPO COMUNICA-24 horas, con las NOTICIAS LOCALES.

También manifiestan “nuestro apoyo incondicional tanto al alcalde, Esteban Morales, por su forma de proceder en este asunto, así como al inspector (ex) Humánez, quien se encuentra inmerso en el citado procedimiento penal, del que no se ha producido sentencia, y que está sufriendo un acoso mediático y un linchamiento público por parte de ciertos medios de comunicación, que están fuera de lugar”.

Comienza en mayo la Escuela de padres y madres enmarcada en el convenio con Proyecto Hombre



Por Redacción - 11/05/2016

Fruto del convenio entre la concejalía de Servicios Sociales y Proyecto Hombre las tardes de los lunes de la última semana del mes de mayo y la primera de junio, en sesiones de una hora de duración, se llevarán a cabo en la Casa Ciudadana las escuelas de padres y madres y de prevención para adolescentes.

La Escuela de Prevención para Adolescentes, que lleva por título “Divertirse aprendiendo”, abordará el desarrollo del crecimiento personal mediante actividades dinámicas participativas que permitan adquirir habilidades para la vida, autoconocimiento personales, gestionar sentimientos, control de impulsos y habilidades. LA INFORMACION CON PUENTE GENIL TV- GRUPO COMUNICA.

Por su parte, la Escuela de Padres y Madres está dirigida a padres, madres, abuelos, y demás familiares que ejerzan como figuras educativas, y su finalidad es la adquisición y/o desarrollo de las capacidades, habilidades o pautas parentales necesarias para el bienestar personal de los menores y sus familias, incidiendo al mismo tiempo sobre la dinámica y el ambiente familiar.

Más información en Casa Ciudadana (957609161) o en el Centro Municipal de Servicios Sociales (957609272) o en los correos electrónicos uas@aytopuentegenil.es o prevención@proyectohombrecordoba.com

El Hospital de Puente Genil pone en marcha la I Escuela de Pacientes para personas cuidadoras



Por Virginia Requena - 11/05/2016

El Hospital de Alta Resolución de Puente Genil está llevando a cabo su I Escuela de Pacientes dedicada a las personas cuidadoras, que sirve para facilitar un espacio de información e intercambio de experiencias entre personas que desempeñan esta tarea y dedican gran parte de su tiempo a cuidar de otras, principalmente familiares con distinto grado de dependencia. El aula se están desarrollando en dos sesiones, la primera de ellas, a la que han acudido 15 cuidadoras, y la segunda se celebrará el próximo 16 de mayo, en el hospital pontano, gracias también a la

colaboración de las asociaciones de la comarca Disgenil, de atención temprana, y Afasur, de Alzheimer y otras demencias.

La experta en la materia, formada especialmente para impartir estos talleres, Nuria Luque, ha sido la encargada de dirigir el aula y de llevar a cabo la actividad, con el apoyo de la enfermera de Hospitalización del centro pontano, Vanesa Ramírez. El objetivo es mejorar la calidad de vida de las personas cuidadoras para que puedan ofrecer un mejor cuidado pero sin olvidarse de sí mismas. En este sentido, se han conocido información y estrategias para cuidar de forma más eficaz, incluyendo consejos para el propio cuidado, habilidades y herramientas para mejorar la autoestima, las relaciones sociales, la calidad de vida y la salud de las personas cuidadoras.

Para ello, se ha aportado material informativo como la guía para cuidadoras, titulada 'cuidarse para cuidar', se han visionado vídeos, se han resuelto dudas y preguntas y se han ofrecido estrategias de cuidado para conciliar el rol de cuidadora de otras personas con el cuidado propio. ESTA RECIBIENDO ESTA INFORMACION DE GRUPO COMUNICA- 24 horas con la ACTUALIDAD LOCAL.

Las personas que acuden a estos talleres formativos encuentran a cuidadoras expertas que hablan su mismo lenguaje, sin tecnicismos, que pueden ponerse en su lugar porque han pasado por sus mismas situaciones, que entienden sus dificultades a la hora de ejercer como cuidadora y que les enseñan a través de materiales escritos y audiovisuales atractivos, fáciles y comprensibles.

La Escuela de Pacientes es una iniciativa de la Consejería de Salud, coordinada desde la Escuela Andaluza de Salud Pública (EASP), que nace con el objetivo de formar a pacientes, profesionales y personas cuidadoras, que son los que padecen o viven la enfermedad de forma directa, para profundizar en el conocimiento de la patología con el objetivo de manejarla y afrontar sus diferentes fases. Es una metodología para aprender y enseñar las mejores formas de cuidarse y de cuidar.

Muchas son las personas que en Andalucía dedican gran parte de su tiempo a los cuidados de algún familiar dependiente. Con el objetivo de mejorar la calidad de vida y la salud de todas las personas cuidadoras y, como consecuencia, la de las personas dependientes a las que éstas dedican sus cuidados, nace esta iniciativa de la Escuela de Pacientes, a través del Aula de Personas Cuidadoras

Todas las personas interesadas por estos talleres pueden descargarse los materiales de forma gratuita a través de la web www.escueladepacientes.es. Además, se pueden seguir las novedades del proyecto a través de facebook (www.facebook.com/escuelapacientes) y twitter (@escpacientes, www.twitter.com/escpacientes).

El 061 enseña cómo actuar ante emergencias a 700 alumnos del Colegio 'Compañía de María' de Puente Genil



Por Virginia Requena - 11/05/2016

Profesionales del Servicio Provincial 061 de Córdoba han organizado unas jornadas de puertas abiertas en el Colegio 'Compañía de María' de Puente Genil (Córdoba) dirigida a alumnos de todos los niveles de este centro educativo. Unos 700 niños de este centro de educación infantil, primaria, secundaria y educación especial, participan a lo largo de esta semana en estas jornadas donde los más jóvenes conocerán el funcionamiento del servicio de emergencias sanitarias 061 de la mano de un equipo de profesionales, con contenidos adaptados

a cada uno de ellos. El técnico Daniel Gálvez está impartiendo, de forma didáctica esta formación.

Los alumnos de este centro educativo, en su mayoría de edades comprendidas entre los 6 y 16 años, aprenderán de la mano de los profesionales del 061 cómo prevenir los accidentes de tráfico, así como dónde llamar y qué hacer en el caso de presenciar estas situaciones.

Los profesionales del servicio provincial 061, que colaboran de forma voluntaria en la introducción de niños y niñas en edad escolar en estas materias, muestran durante las jornadas a los jóvenes algunos de los recursos disponibles para la atención de las emergencias sanitarias en la provincia. Así, los alumnos han conocido de primera mano el interior de una UVI móvil del 061 y el equipamiento del que va dotada para la atención sanitaria urgente de los pacientes. ENTREVISTAS A LOS IMPLICADOS CON GRUPO COMUNICA -24 h DE INFORMACION (Jueves, 20:30 h y viernes, 14:30 h).

Estas jornadas de puertas abiertas que se llevan a cabo con el fin de potenciar el conocimiento de la población en la prevención en materia de salud y sobre cómo actuar ante situaciones críticas. Organizadas por los profesionales sanitarios del 061, forman parte de las actividades que realiza la Empresa Pública de Emergencias Sanitarias anualmente dirigidas a formar desde edades tempranas a la población en la prevención de accidentes y en el conocimiento de los pasos a seguir que permitan iniciar la cadena de supervivencia en caso de que existan personas en las que corra riesgo su vida.

La secuencia de actuaciones que determinan un aumento de la supervivencia en aquellos casos en los que las personas sufran una Parada Cardiorrespiratoria (PCR) viene descrita en lo que se ha llamado la 'Cadena de Supervivencia'. Esta cadena consta de cuatro eslabones bien diferenciados y todos a su vez imprescindibles, donde la secuencia es: en primer lugar, la rapidez en alertar al servicio de emergencias sanitarias (061); en segundo lugar, el inicio precoz de las maniobras de reanimación cardiopulmonar básica, hasta que llegue el equipo sanitario; en tercer lugar, la desfibrilación precoz, que se refiere al tratamiento eléctrico de la arritmia que ha producido la PCR, en el caso de disponer de este sistema; y en cuarto lugar, asistencia y traslado al hospital por un equipo de emergencias sanitarias.

PP e IU sostienen que el cese del Jefe de la Policía Local llega “tarde” y “por presión mediática”

Miércoles, 11 Mayo 2016 16:36 Redacción Andalucía Centro

Piden conocer la información del expediente reservado abierto al inspector y avanzar en el procedimiento PP e IU sostienen que el cese del Jefe de la Policía Local llega “tarde” y “por presión mediática” Los grupos de la Oposición en Puente Genil, Partido Popular e Izquierda Unida, valoran la decisión del alcalde, el socialista Esteban Morales, de cesar al Jefe de la Policía Local, acusado de un presunto delito de inducción a la prostitución de una menor, pero sostienen que la medida llega “tarde y por presión mediática”. PP e Izquierda Unida reclaman conocer la información del expediente abierto al inspector y que se avance en el procedimiento hasta que se recabe toda la información y se esclarezcan los hechos, que permitan adoptar otras medidas administrativas sobre el inspector.

El portavoz de Izquierda Unida, Jesús David Sánchez, ha criticado “la falta de colaboración” del Jefe de la Policía Local con el expediente de información que se le ha abierto porque, primero, “ha negado la mayor” y “no ha contado lo mismo que en el juicio” y, segundo, tampoco ha aportado documentación del procedimiento judicial abierto, del que disponía su abogado. Sánchez ha pedido que “se haga pública esa información del expediente para saber que rigor tenía”.

Por su parte, el Portavoz del PP, Antonio Pineda, considera que “hay que llegar hasta el final con el expediente para adoptar las medidas administrativas sobre el jefe de Policía Local que se deriven de él”. Según Pineda también habrá que adoptar iniciativas para recuperar la imagen de Puente Genil y del cuerpo policial.

La plantilla de la Policía Local muestra su “apoyo incondicional” al alcalde y al inspector cesado

Crean que el ex jefe de policía está sufriendo “un acoso mediático y un linchamiento público, por parte de ciertos medios de comunicación, que están fuera de lugar”



Miércoles, 11 Mayo 2016 20:27 Redacción Andalucía Centro

La plantilla de la Policía Local muestra su “apoyo incondicional” al alcalde y al inspector cesado

Los miembros de la plantilla de la Policía Local de Puente Genil han hecho público un comunicado en el que manifiestan su “apoyo incondicional” tanto al alcalde, Esteban Morales (PSOE), por su forma de proceder en este asunto, así como al inspector cesado, Lorenzo Humánez, quien, recuerdan, se

encuentra inmerso en un procedimiento penal, del que no se ha producido sentencia, y que está sufriendo, a su juicio, “un acoso mediático y un linchamiento público por parte de ciertos medios de comunicación, que están fuera de lugar”.

La plantilla de agentes expresa también su malestar por la imagen que en diferentes medios de comunicación se está proporcionando de la Policía Local y del pueblo de Puente Genil, con motivo del procedimiento judicial contra Humánez, lo que está provocando, aseguran, “una desconfianza e inquietud en la población que está repercutiendo en su labor diaria”.

"No esperaba una temporada así ni imaginándola"

Mariano Jiménez confía plenamente en la salvación del Ángel Ximénez porque "hay potencial" para ello



11 de mayo de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El presidente del Ángel Ximénez Puente Genil, Mariano Jiménez, ha manifestado que esta temporada pasará a la historia como una de las más complicadas de los últimos años. “No esperaba nunca una temporada así” porque “han pasado muchas cosas. El club ha hecho todo lo que ha podido dentro de todas las dificultades que se han presentado. Los tres fichajes están aportando, y la lesión de Chispi ha sido inesperada y un palo para un jugador que

se ha preparado a conciencia para volver, como lo de Mario Porras". Pero Jiménez asegura que "esto hay que olvidarlo y dar un paso al frente. Tenemos opciones y muchas para que acabe este año con el Ángel Jiménez Puente Genil en ASOBAL y pensando en hacer un proyecto mejorado para el año que viene".

El máximo mandatario del club pontanés está convencido, además, de que su equipo logrará la permanencia porque "la plantilla tiene potencial para salir de abajo sin ningún problema". Aún así, reconoce que "existe una preocupación en los partidos que no aparece en los entrenamientos. Yo les digo que nadie nos va a regalar nada, pero si lo hacemos medianamente bien nos salvamos. No hay que pensar en Teucro, pero ellos lo tienen más difícil. En Puente Genil nos queda jugar contra Guadalajara y Cuenca y son partidos asequibles; y con la ayuda de la afición y del equipo sacaremos esos compromisos adelante".

Mariano Jiménez ha indicado que "los parones son complicados, pero realmente no hay fechas. No creo que esto le venga bien a nadie, pero cuando la selección juega hay que parar, y cuando llega el mes de enero también". Por otra parte, ha valorado el trabajo de Javier Cabanas y Javier Ollero al frente del equipo en un tono comprensivo porque "lo han tenido muy difícil. El proyecto no era suyo y es complicado trabajar así, pero el balance de puntos entre la primera vuelta y la segunda es parecido. Ellos no están dejando nada atrás, están trabajando bien y no podemos decir nada negativo de la labor que están haciendo; pero cuando llegue el final de temporada veremos el resultado de todo ello, aunque estoy confiado en que lo van a conseguir".

Uno de los asuntos en los que el Ángel Jiménez Puente Genil está muy pendiente es de la recuperación de Chispi, que según Jiménez, "será operado la semana que viene y contaremos con él a finales de año. En esta ocasión le operará la mutua y él quiere jugar. La ilusión de ambos, tanto la suya como la mía, es que vuelva a las pistas. Pero si la rehabilitación se complica y el equipo médico decide que no puede volver, tendremos que llegar a algún acuerdo con él".

Por último, el presidente ha dicho que están preparando un proyecto para la cantera con profesionales. "Ahí es donde padecemos de falta de organización. Vamos a intentar que todos pongan de su parte, desde los entrenadores hasta los padres" porque "si al primer equipo no llegan jugadores de la base lo tendremos difícil en el futuro", ha asegurado. Además, ha pedido a la afición su apoyo "porque ellos son los que nos tienen que empujar para salvarnos".

"Hace un mes lo teníamos hecho y ahora hay que sufrir"

Rudovic reconoció que la salvación del Ángel Jiménez "se ha alargado un poco más de lo esperado", pero "si ganamos en Huesca se encarrilaría la permanencia"

Rudovic estirando el brazo antes de reanudarse el juego



David Jurado 11/05/16 14:10

El montenegrino Novica Rudovic se ha referido hoy al partido del Ángel Jiménez ante el Bada Huesca con el que el conjunto de Puente Genil reanudará la competición en la Liga Asobal este sábado para comentar que "si gana en su pista se encarrilaría la permanencia". Con todo, Rudovic ha manifestado que aunque se

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

lograse el triunfo es "difícil hablar de tener la salvación virtual" porque "al menos hay que ganar dos partidos" de los cuatro que restan, pero es consciente que es "difícil" que el Teucro, el rival directo de los andaluces, gane los próximos cuatro puntos ante el Barcelona Lassa y el Helvetia Anaitasuna, justo los dos finalistas de Copa.

De cualquier forma el lateral montenegrino ha reconocido que la consecución de la permanencia "se ha alargado un poco más de lo esperado", porque ha dicho que tras "el buen inicio" de la segunda no se imagina llegar a esta situación, fundamentalmente porque "hace un mes estaba casi todo hecho, pero se complicó todo con la retirada del BM Aragón".

Rudovic se incorporó al club en el mercado invernal con la intención de sacar al Ángel Ximénez de los puestos de descenso, algo para lo que finalmente "habrá que sufrir casi hasta el final porque ocurrió algo inesperado, pero se va a conseguir".

"Necesitamos sacar como mínimo tres puntos en los próximos dos partidos", ha apostillado, para señalar que a Huesca se irá a competir "con ganas e ilusión" para lograr la segunda victoria de la campaña como visitantes ante un Bada Huesca que "ha hecho un buena temporada, pero ya no tiene mucho que jugarse", ha concluido.